

Giat Safari Subuh dan Sosialisasi Program "AA DEDE CURHAT DONG" di Parungkuda, Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIA1SATU.CO.ID

Nov 16, 2023 - 10:31



Giat Safari Subuh dan Sosialisasi Program "AA DEDE CURHAT DONG" di Parungkuda, Sukabumi

PARUNGKUDA - Kapolsek Parungkuda melaporkan kegiatan positif yang dilaksanakan oleh anggota Polsek Parungkuda dalam rangka mempererat hubungan ukhuwah Islamiyah dan silaturahmi kamtibmas dengan warga

masyarakat. Giat tersebut berupa Safari Subuh Berjamaah yang dilakukan pada hari Kamis, 16 November 2023, di Masjid Jami Darussolihin, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Parungkuda menjelaskan bahwa kegiatan tersebut dihadiri oleh anggota jaga SPK dan piket Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda. Mereka aktif berpartisipasi dalam pelaksanaan Sholat Subuh Berjamaah, yang bertindak sebagai Imam adalah Sdr. Ustadz Hilman.

Dalam narasinya, Kapolsek Parungkuda menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polsek Parungkuda terhadap kegiatan keagamaan masyarakat. "Kami berupaya mempererat Ukhuwah Islamiyah dan menjalin silaturahmi yang baik dengan warga masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polsek Parungkuda," ungkapnya.

Selain melaksanakan Sholat Subuh Berjamaah, anggota Polsek Parungkuda juga menyampaikan sosialisasi mengenai salah satu program unggulan Kapolres Sukabumi, yakni "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini merupakan upaya untuk membangun kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Dalam kutipan yang disampaikan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede SH, SIK, MH, beliau menyatakan, "Program AA DEDE CURHAT DONG ini adalah wujud nyata komitmen kepolisian untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat. Melalui program ini, diharapkan dapat tercipta kondisi aman, damai, dan harmonis di tengah-tengah masyarakat."

Kegiatan ini mendapat apresiasi positif dari jamaah masjid, yang merasa senang dengan kehadiran anggota Polsek Parungkuda dalam kegiatan keagamaan tersebut. Upaya ini sekaligus menjadi contoh bagaimana kepolisian dapat menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat melalui kegiatan yang bersifat edukatif dan merangkul seluruh lapisan masyarakat.